
保護者各位 

 

令和元年 6 月クラス懇談会で頂いた意見の回答 

 

 

保護者の皆様には日頃より園運営へのご理解ご協力を頂き感謝しております。 

さて、6 月の各クラス懇談会におきまして、保護者の皆様からいただいた意見を園で検討しました。以下赤字が回答となります。欠席 

された方への報告も兼ねておりますのでご確認の程宜しくお願い致します。 

 

〇兄弟姉妹在園のご家庭のお迎え順番について 

～従来までの園のルールは『下』のお子さんからでしたが（理由は大災害時により小さい子の命を守っていくため、また上の子が下の子

のクラスで遊んでしまうため）懇談会では以下のようなご意見をいただきました。 

・夕方の合同保育の時間帯によっては２Ｆ⇒１Ｆ⇒２Ｆとなる家庭もある。 

・分園と本園の兄弟姉妹の場合、分園の方が近い等、家庭によって条件が違う。 

・往復する導線を考えると上の子からお迎えの方が良い、また上の子が下の子のお支度を手伝ってくれる。 

・学童児も預けているため、玄関で待たせたりするがお迎え保護者の邪魔になっていないか？ 

⇒検討した結果、今後は保護者の皆様の現状に合わせて、お迎えの順番は各ご家庭にお任せします。その上で、以下の赤枠部分について

必ずお守りいただきますようご協力お願い致します。 

 

★お子さんから決して目を離さない。 

★お迎え後に保育室や廊下等で遊ばせない。 

★お迎え後は混雑解消と園児の安全確保のためすみやかに降園する。 

 

〇リュックのキーホルダーについて 

～登園リュックにつけるキーホルダーは運動会の園キーホルダーのみ可としています。今回、懇談会にて以下の意見が出ました。 

・ＥＣＣバッグ（同じものなので見分けがつきにくい）につけてはいけないのか？ 

・保護者のバックには反射板などつけてはいけないのか？ 

⇒ＥＣＣバックに関しては目印のための一つのみは可とします。 

園に置くリュック・バックに関しては従来通り運動会の園キーホルダーのみ可とします。 

〇お迎え時の自転車置き場の混雑について 

～夕方５：３０～6：００頃、本園のお迎えの自転車の台数が多く、駐車場に入ってくる車と自転車が接触しそうになり危険なことが 

あった。スペースを広くすることはできないか？ 

⇒後日園でもその時間帯に確認してみたところ、実際にそのような事態が見受けられました。子どもの安全を最優先する措置として 

７/１６（火）～園庭入口駐車場を夕方５：30～６：00 の間、駐輪場とします。（駐輪場⇒駐車場の切り替えは誘導員が行います） 

車利用の方にはご不便を掛けますが、事故が起きてはいけませんので、ご理解ご協力の程お願い致します。 

 〇まごころボックスに玩具が置いてあり、子どもが触ったり持って帰ったりして、なかなか帰れず困ったことがある。玩具を上に置けな

いか？ 

 ⇒今後、玩具に関しては園で使えるものだけとさせて頂き、まごころボックスには衣類のみ置くようにします。またリサイクルが可能な 

もの以外は返却しますのでその際はご了承ください。  

 〇園舎前の張り出しテントがもう少し長いと助かる（雨天の際チャイルドシート部が濡れてしまう） 

 ⇒園の敷地内までと法律で定められているため伸ばす事ができません。雨天の際はご不便をお掛けしますが自転車を出来るだけ建物側に

近づけるなどのご協力をお願い致します。 

 〇タッチビューが時々ぶどう組以外にあるとき（行事の前日など）わかりづらい。 

 ⇒玄関に出しているお知らせボードの内容をわかりやすく大きく表示していきます。お迎えの際、玄関にボードが出ている時は確認を 

お願い致します。 

 〇10 月より保育料が無償化となるが、給食費はどうなるのか？ 

 ⇒現在、府中市より『給食費のうちの主食費を府中市が負担、副食費を保護者より徴収します』という連絡が届いています。徴収方法に 

つきましては現在調整中ですので、確定しましたらまたお知らせします。 

 〇第２にはコスモ(体操教室)があるが園として参加できないか。また高木先生の運動遊びがもっと出来ないか。 

⇒ご家庭で送迎ができれば可能と聞いておりますので、必要な方は直接コスモ体操クラブにお問い合わせください。幼児クラスの運動遊び

については、毎朝各クラスで柔軟運動や様々な運動を取り入れており、この積み重ねと月に１回程度の運動遊びを連動させながら子ども

たち一人一人に無理がないよう進めています。園では他の活動とのバランスを考慮して現状の回数が適当と考えております。 

〇去年のぶどうは運動会での運動遊びの発表が平均的な内容だったが、園としてその流れで行っていくのか。 

 ⇒運動遊びの発表はその年の子どもたちの様子を見て、運動遊び担当の高木とクラス担当が内容を決めていきます。今年も子どもたちの 

成長・発達・取り組み度合等を総合的に検討して内容を決めていきますので、運動会当日は、是非温かなご声援の程、宜しくお願い致し

ます。 

 

 

お忙しい中、クラス懇談会に出席したくさんのご意見をいただきありがとうございました。上記以外のご意見につきましても今後の 

園運営・保育の参考とさせていただきます。上記の内容について質問等ございましたら、事務所や担当までお伝えください。 

 

令和元年 7月１２日（金） 

府中保育園 園長 池田麻子 


